

**CUADRO SINOPTICO**  
**RELACION ENTRE ECONOMIA Y SALUD**  
**MTRO. MASS. ALONSO VELAZQUEZ PEREZ**

**PRESENTA EL ALUMNO:**  
**ARMANDO ORDOÑEZ ROBLERO**

**GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:**  
**3ER. CUATRIMESTRE "C" SEMIESCOLARIZADO**

**FRONTERA COMALAPA**  
**12 DE JULIO DEL 2020**

**R  
E  
L  
A  
C  
I  
O  
N  
E  
N  
T  
R  
E  
E  
C  
O  
N  
O  
M  
I  
A  
Y  
S  
A  
L  
U  
D**

**DESARROLLO ECONOMICO**

Entendemos por desarrollo económico de un país el crecimiento sostenido en su magnitud como unidad económica. A la inversa, el estancamiento y la decadencia pueden definirse como la incapacidad sostenida de crecimiento de la magnitud económica de la nación, o su persistente disminución

**ECONOMIA DE INGRESOS ELEVADOS**

que alcanzaron un PNB per capita anual igual o superiora \$ 6 200 dólares

**ECONOMIA DE INGRESOS MEDIOS**

países con un PNB per cápita de \$ 570 a \$ 6 199 dólares.

**ECONOMIA DE INGRESOS BAJOS**

países con un PNB per cápita menor a \$ 570 dólares.

**DESARROLLO ECONOMICO Y NIVEL DE SALUD**

una elevación del nivel de desarrollo económico significaría tener mayores recursos para elevar los niveles de salud, así como una mayor disponibilidad de bienes y servicios para elevar la calidad de la vida

La documentación de la asociación entre los niveles de bajos ingresos y las menores condiciones de salud de la población es un hecho claro, así como la asunción de que una forma de elevar los niveles de salud poblacionales es el aumento del PNB per cápita

**DESARROLLO ECONOMICO Y NIVEL DE SALUD EN MEXICO**

Con el propósito de evaluar la relación entre nivel de desarrollo económico y niveles de salud en el caso de México, se realiza una comparación entre algunos países con diferentes niveles del PNB per cápita, con algunos indicadores de salud de la población

E.U.  
A E  
INGL  
ATE  
RRA

en el caso de Inglaterra los servicios de salud son ofrecidos en su mayoría por el gobierno, y en el caso de los Estados Unidos se ofrecen a través de un mercado privado de los servicios de salud

COS  
TA  
RICA  
Y  
MEX  
ICO

en el caso de Costa Rica, los servicios de salud tienen una cobertura casi completa a través de un esquema gubernamental; en el caso de México y Colombia coexisten sistemas de servicios de salud públicos y privados, pero con una baja cobertura de los servicios de salud en general

**POLITICA ECONOMICA Y POLITICA DE SALUD EN MEXICO**

Los países de elevados niveles de ingreso (Inglaterra y Estados Unidos) se asocian con bajos niveles de U5MR

A pesar de que el PNB per cápita de Costa Rica es 10.7 veces menor que el de los Estados Unidos, las diferencias en las tasas de U5MR sólo llegan a ser 0.7 veces

Las tasas de U5MR de México y Colombia son iguales, aun cuando el nivel del PNB per cápita de México es 0.5 veces más elevado que el de Colombia

México y Costa Rica disponen de un nivel similar del PNB per cápita, pero México tiene una tasa U5MR 2.1 veces mayor que la de Costa Rica.